

In Anerkennung besonderer Verdienste
um die Denkmalpflege verleiht
die Senatsverwaltung für Stadtentwicklung
auf Vorschlag des Landesdenkmalamtes Berlin

der

**Stiftung Historische Kirchhöfe und
Friedhöfe in Berlin-Brandenburg**

die Ferdinand-von-Quast-Medaille.

Berlin, den 16. Dezember 2008

Ingeborg Junge-Reyer
Senatorin für Stadtentwicklung

Die 1989 ins Leben gerufene Stiftung Historische Kirchhöfe und Friedhöfe in Berlin und Brandenburg leistet einen wesentlichen Beitrag dafür, dass die Berliner und Brandenburger Friedhofslandschaft in ihrer historischen Substanz erforscht, bewahrt, wiederhergestellt und gepflegt werden kann.

Als fast ausschließlich ehrenamtlich tätige Partnerin der Denkmalpflege setzt sich die Stiftung für die überlieferten Kulturstätten in beiden Ländern ein. Dabei beschreitet sie auch kreative Wege, um die öffentliche Aufmerksamkeit für die Kirch- und Friedhöfe zu intensivieren und um Grabpaten, aktive Unterstützer und finanzielle Mittel für notwendige Restaurierungsarbeiten zu gewinnen. Zahlreiche bedeutende Grabstätten konnten dank des vorbildlichen Einsatzes der Stiftung inzwischen wieder hergestellt werden.

Dieses langwährende bürgerschaftliche Engagement wird mit der Verleihung der Ferdinand-von-Quast-Medaille gewürdigt.